

Ricardo Magdalena y su gente notifica que los socios del interior voten



Ya ingresamos a los últimos 30 días donde el socio de Colón por gestión de Ricardo Magdalena y sus representantes legales le dan la oportunidad a los socios y socias del interior de tener la oportunidad de emitir su voto ese voto que puede cambiar el destino de la institución en todas las disciplinas deportivas y culturales ,institucional . Aquí están las personas que trabajarán como lo vienen haciendo representando a tanta gente que quiere que el club no sea la imagen de muchos que no se los encuentran en los lugares estratégicos Este será un mes para aclararle a los Colonistas lo que sucede puertas adentro y que no se reproduce hacia los socios Ricardo Magdalena esta es una oportunidad para mejorar .